

Centre-ville

INCENDIE MAJEUR AU CENTRE-VILLE : L'ENTRAIDE EST AU RENDEZ-VOUS

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 28 février 2019 – Le centre-ville de Saint-Hyacinthe a été durement touché, hier, par un incendie majeur d'origine accidentel affectant plus d'une quarantaine de logements et cinq commerces.

« Je tiens à exprimer toute ma solidarité envers les sinistrés qui ont, pour la plupart, tout perdu, mais également envers les personnes qui se retrouvent ce matin sans emploi. Nous sommes très sensibles à cette réalité et allons les accompagner pendant cette période difficile. Rares sont les incendies de cette ampleur dans notre ville, le dernier remontant à 1992, mais visiblement nous étions prêts et je tiens à souligner le haut niveau de préparation et de professionnalisme ainsi que le courage et la détermination de nos équipes sur le terrain », a déclaré le maire Claude Corbeil.

Entraide

Au cours de l'incendie, plus de 172 pompiers ont bravé les conditions météorologiques glaciales et la fumée pendant de très longues heures. La Ville de Saint-Hyacinthe a bénéficié de l'entraide des services de sécurité incendie de 14 municipalités avoisinantes. L'intervention de six camions-échelles a été nécessaire pour éviter la propagation sur les immeubles à proximité.

« Au plus fort de l'incendie, entre 17 h et minuit, il y avait plus de 130 pompiers sur le site en même temps. Il y a eu une collaboration exceptionnelle pour évacuer et dénombrer les sinistrés en plus de maîtriser l'incendie » a souligné Jocelyn Demers, directeur du Service de sécurité incendie.

Aide aux sinistrés

« Dans ces moments difficiles, on se tient les coudes serrés et on travaille d'arrache-pied... ensemble. C'est ce qu'on appelle la solidarité. Déjà, un grand vent de solidarité plane sur la ville. Nous recevons de nombreux appels de gens qui veulent aider. Je vous remercie pour votre générosité qui fait honneur à notre communauté tricotée serrée. Les 64 sinistrés ont été rapidement pris en charge par les équipes de la Croix-Rouge pour une période de 72 heures. Nous allons évidemment continuer à accompagner les sinistrés, les locataires et les commerçants du centre-ville qui ont tout perdu.

Une rencontre avec tous les partenaires du milieu de l'entraide se déroule cet après-midi pour coordonner l'aide à plus long terme. Les citoyens qui veulent contribuer obtiendront toute l'information à ce sujet sur la page Facebook de la Ville de Saint-Hyacinthe ou en nous téléphonant au 450 778-8300, et ce, dès demain.



Il serait prématuré d'aborder aujourd'hui les aspects de reconstruction au centre-ville. Mais soyez assurés que nous travaillons très activement pour y rétablir une vie normale... le plus rapidement possible » a conclu le maire Claude Corbeil.

Prochaines étapes

Les équipes du Service des travaux publics s'affairent à réaliser un grand ménage dans le quadrilatère visé. Le 1555 Marché public ouvrira ses portes dès demain, aux heures habituelles.

– 30 –

Source : Direction des communications
450 778.8304